

Das Landesturnfest in Freiburg

Badische Zeitung



Leserservice 0800 - 22 24 22 0
Zentrale 0761 - 496 - 0
Internet www.badische-zeitung.de

28. Mai bis 1. Juni 2014

OB Salomon ist begeistert

Der Rathauschef hofft, „dass es brodelt“

Freiburgs Oberbürgermeister Dieter Salomon weiß, wie wichtig der Breiten- und Vereinssport für seine Stadt ist. „Freiburg ist sehr bewegungsfreudig“, sagt er. 65 000 Freiburgerinnen und Freiburger seien Mitglied in einem Sportverein. Hinzu kämen all diejenigen, die sich etwa in der freien Natur regelmäßig bewegen: beim Radfahren, beim Laufen, beim Wandern, beim Schwimmen – und auch beim Skifahren, denn der Hausberg Schauinsland macht sogar Wintersport möglich.

Es ist daher kein Wunder, dass Dieter Salomon sich für das Landesturnfest stark gemacht hat. „Über einen Zeitraum von fünf Tagen hatten wir noch nie so viele aktive Sportlerinnen und Sportler in der Stadt“, erklärte er im Vorfeld: „Darauf freuen wir uns.“ Salomon hoffte, dass das Landesturnfest „für die Besucherinnen und Besucher aus Nah und Fern ein tolles Erlebnis sein wird“. Die Stadt werde fünf Tage lang ganz im Zeichen des Turnsports, der Begegnung und des Feierns stehen. „Ich denke, es wird brodelt“, sagte er. Freiburgs OB hoffte dabei natürlich, dass auch die Freiburgerinnen und Freiburger selbst sich aktiv einbringen werden. „Ich bin sicher: Sie werden für eine tolle Atmosphäre bei den Veranstaltungen und in der Stadt sorgen, denn sie sind sehr begeisterungsfähig“. Ausdrücklich dankte Salomon den Tausenden von freiwilligen Helfern. „Ohne sie könnte man eine so große Veranstaltung gar nicht stemmen“ (lesen Sie das ganze Interview mit Salomon in der Sonderbeilage der Badischen Zeitung, die beim Turnfest ausliegt). str



Spiel, Sport, Spaß

18 000 Vereinssportler feiern ein Fest, wie es Freiburg so noch nie gesehen hat

Das Landesturnfest begeistert die Freiburgerinnen und Freiburger. Fast 18 000 Breiten- und Leistungssportler zeigen fünf Tage lang, wie vielfältig und bunt die Welt des Sports im Verein heute sein kann. Kunstturner tragen ihre baden-württembergische Meisterschaft aus, Kindergruppen demonstrieren Rope Skipping, wie das moderne Seilspringen heute heißt. Rhönradturner führen die 200 Jahre alte Geschichte der Turnvereine eindrucksvoll fort, Beachvolleyballer erhöhen den Spaßfaktor beim größten Festival des Breitensports in der Geschichte der Stadt. Ein Landesturnfest hat viele Facetten. Es ist nicht nur zum Zuschauen, sondern auch zum Mitmachen da. Es begeistert diejenigen, die selbst bei Meisterschaften aktiv sind ebenso sehr wie diejenigen, die sich eine der zahlreichen Shows anschauen

oder einfach auch nur zum Spaß ins Schwitzen kommen wollen. Beim Besonderen Wettbewerb etwa. 273 Teams haben für den Wettkampf am Flückigersee gemeldet, mehr als 2000 Sportlerinnen und Sportler gehen ins Rennen. Erst paddeln sie in Schlauchbooten auf dem See, dann schwimmen sie ein Stück – und schließlich rennen sie am Seeufer entlang ins Ziel. Nie zuvor in der Geschichte der Turnfeste haben sich so viele Teams für den Besonderen Wettbewerb angemeldet.

Ein Landesturnfest bietet für jeden etwas: Junge, Alte, Einzelkämpfer und Teams, sportliche Ambitionierte ebenso wie Freizeit- und Gelegenheitssportler. Es führt die Generationen zusammen. Die Turnvereine haben schon längst erkannt, dass Sport und Bewegung keine Frage des Alters sind, sondern ein lebenslanges Projekt.

Es kommt nur darauf an, dass man es richtig macht. Jeder kann seinen Sport, seine Spielart der Bewegung, für sich selbst entdecken und Freude daran finden. Selbst Hochbetagte werden beim Landesturnfest starten: Menschen, die in ihrem zehnten Lebensjahr ziehn stehen.

Ein Turnfest ist aber gleichzeitig jung. Mehr als ein Drittel der Teilnehmerinnen und Teilnehmer ist 18 Jahre alt und jünger. Vor allem die vielen jungen Menschen prägen nun fünf Tage lang das Bild der Stadt. Sie werden Sport treiben, feiern, Spaß haben – und wenn überhaupt irgend etwas zu kurz kommt in diesen fünf Tagen, dann ist es der Schlaf. Die Badische Zeitung begleitet das Landesturnfest als Medienpartner. Wir wünschen allen Teilnehmerinnen und Teilnehmern sowie den Gästen viel Freude und Erfolg! str

Berichte, Videos und mehr:
www.badische-zeitung.de